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Zitat von HAKKE! 

Rebbe sollte sich eher fragen, ob er uns mit der schwachen Wintertransferphase nicht
selbst ein Ei gelegt hat für die erwarteten Millionen von Uzun. Sollte Uzun in einem
geschwächten Mannschaftsumfeld auch nur unterdurchschnittlich performen, so seh
ich da auch das ein oder andere Millönchen noch flöten gehen.

So a Gewaaf. Schlussendlich gehts um seine eigene Leistung.
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